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Bienvenue sur gratilog dubur,

Je n'utilise pas java depuis plusieurs années et je suis sous windows 10 64 bit. Il y a plusieurs
membres de gratilog qui n'utilise pas java comme moi, sans problème. Le java s’utilise pour certains
jeux et certains sites l’utilise aussi pour des représentations, moi ça m'a jamais causé problème sur
les sites que je visite.
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